
Giulianova. Gloriano Lanciotti replica al Presidente dell’Ente Porto
Guidobaldi:  “Le  mie  affermazioni  sono  legittime,  e  non  hanno
nulla  a  che  vedere  con  la  politica,  il  porto  di  Giulianova
meriterebbe  più  attenzioni”.

Gloriano Lanciotti replica al Presidente dell’Ente Porto Guidobaldi: “Le mie affermazioni sono legittime, e
non hanno nulla a che vedere con la politica, il porto di Giulianova meriterebbe più attenzioni”.
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